
  

 令和 4 年度もはや三か月が経過しようとしています。夏

休みが待ちどおしいですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会 長 挨 拶＞ 

コロナ禍で各種研修会が制限されている

中，三年ぶりに大事協総会が開催されたこと

を，大変嬉しく思っています。今年度は人事

異動に伴い午前中の理事会で役員も大幅に変

わりましたが，地区内９３人の仲間と「輪を

持って繋がり・情報交換の場を提供し・お互

いの資質向上を図る」の理念のもと，各会員

からの要望・意見等を各市町村理事経由で集

約し，事務所総務課・県事協へパイプを繋げ

ていきます。  

 また県事協現状報告会の大島地区発表当番

も来年度に迫ってます。日頃の実務研修成果

を地区代表として報告して頂けるよう，各市

町村にお願いします。  

 大事協が「大島地区事務職員による大島地

区事務職員の為の協会」を肝に銘じ，運営に

心がけたいと思います。今年度も役員一同，

宜しくお願いします。   

＜令和４年度 大事協役員＞ 

 ６月１０日（金）に行われた理事会及び総会で，本年度

の役員が以下の通り承認されました。 

職     名 氏    名 勤 務 校 

会 長 牧   武志 面縄中学校 

副会長（総務） 本田  英子 東城小中学校 

副会長（研修） 坂下 由香理 節田小学校 

書 記 川畑  亮弥 緑が丘小学校 

会 計 野田  祐幸 大川小中学校 

監 事 奄美市笠利ブロックから選出 

監 事 龍 郷 町 か ら 選 出 

◎ 県費事務改善検討委員会委員 

     後山 有紀（伊仙町立伊仙小学校） 

 

 
 

 旧役員，新役員ともにご挨拶を別紙に記載して

ありますのでご覧になってください。 

 

＜各地区からのお便り＞ 

 今回の原稿は，①与論町，②和泊町からいただ

きました。また，天城町，知名町より新規採用

の声も掲載しています。 

与論町「うちじゃしょり」・和泊町「学校事務

支援室だより」もご提供いただきましたので，

ぜひご覧ください。 

 

与論町学校事務支援室  
私たちの住む与論島は，約２０k ㎡程の小さな

島ですが，エメラルドグリーンに囲まれた美し

い島です。その美しい島で，小学校３校・中学

校１校の４校４名で楽しく仕事をしています。 

支援室は，月２回，拠点校の中学校で実施し，

諸手当認定事務や事務の効率化に関する研究，

消耗品の共同購入や情報交換，若年経験者が多

いので研修会のようなことも行っています。ま

た，事務職員と町教育委員会との連携が密に取

れており，７月に町教委と合同で安全点検，１

１月に研修会を行い，各学校からの要望・質疑

を持ち寄り，互いに理解を深めています。 

今年度からは，全４校とも校納金の徴収を口

座振替にしました。事務職員の仕事を効率化す

ることにより，加重負担を避けながら，教員の

負担軽減に繋がるような取り組みを行いまし

た。このような形で私たちは仕事を進めていま

す。 

ヨロンブルーに囲まれた癒しの島，与論島に

ぜひ遊びに来てください。 

大島地区公立小・中学校 

事務職員協会 研修部 

第 ７７ 号 

２０２２年６月３０日   

日発行 

令和3年度 副会長 宮後先生 

新地先生，書記の笠先生 

ありがとうございました 

  

大事協は次のような意義のもと設立し，活動しています。 

 

① 大島地区小・中学校事務職員全員参加の「輪（わ）

＝会」を目標とする 

② 本会は，地区内の緩やかなつながり・親睦・融和・

資質向上を目指す 

③ 大島地区内における情報交換の場とする 

④ 実務研修の充実を図る 



 

 

 

和泊町学校事務支援室 

みなさんこんにちは，和泊町学校事務支援室

です。 

 本町の事務支援室は小学校４名・中学校２名

の計６名で構成されています。今年度は転入者

が１名と少なく，昨年度とほぼ変わらない顔ぶ

れでスタートしました。若手・中堅・ベテラン

がバランスよく配置されており，攻守に隙のな

い（？）構成となっています。１町１支援室の

ため，研修会も同じメンバーで行っています。 

 共同実施は原則月２回，拠点校である和泊小

学校で開催しています。特に県費事務の相互点

検に重点をおいており，例月給与報告や四半期

ごと自主検査の点検に時間を多く割り振ってい

ます。今年度は旅費管理システムが新たに導入

されたことから，旅費の相互点検にも本格的に

取り組むこととなっています。 

 研修会では主に町費マニュアルの作成及び運

用を行っております。和泊町の町費事務の煩雑

さは県内随一だと自負しておりますが，転入し

て来られる先生方が困らぬよう，今年度も全力

で取り組む予定です。 

 近年は観光地も整備されつつあり，国頭小学

校の日本一のガジュマルや笠石公園のゆり畑

等，見所も多数あります。コロナが落ち着いた

ら，長期休暇の休養地の一つとしてご検討くだ

さい。(写真は日本一のガジュマル・ユリ畑・支

援室の様子になります。) 

 

新規採用者の声 
～今回は，採用1・2年目の先生方です～ 

 
知名町立田皆小学校 

内 莉子 
 皆さん，こんにちは。今年度より新規採用で知

名町立田皆小学校に赴任いたしました，内莉子

と申します。社会人１年目で分からないことも

多く，試行錯誤の日々を過ごしています。初め

ての島での暮らしということもあり，不安もあ

りましたが，空港での温かいお出迎えから始ま

り，安心して楽しく業務に励んでいます。毎日

やさしく声を掛けてくださる学校の先生方や，

お忙しい中も業務内容を丁寧に教えてくださる

地域の事務職員の方々には感謝の気持ちでいっ

ぱいです。私も早く先生方の支えとなる事務職

員になれるよう努力してまいります。 

 田皆小学校では先生だけでなく，子どもたち

と関わる機会も多々あります。私は帰りの時間

になると玄関で子どもたちのお見送りをしてい

ます。その際には，元気に挨拶をしてくれ，笑

顔で帰っていく子どもたちを見ていると１日の

疲れが吹っ飛び，頑張ろうという気持ちがわい

てきます。 

 これからも日々学びながら，先生方が働きや

すく，子どもたちが安心して学ぶことのできる

環境づくりに精一杯取り組んでいきたいと思い

ます。今後ともよろしくお願いいたします。  

 
天城町立北中学校 

吉留 祐伍 
皆様こんにちは。天城町立北中学校事務職員

の吉留でございます。昨年度４月に新規採用で

本校に赴任してきました。一昨年まで大学生で、

そのときまで学校現場で働くとは思ってもいま

せんでした。実際に働いてみて、非常に大変な

仕事だと毎日のように感じています。日々勉強

になることばかりです。それでも、自分の仕事

が子供たちや先生方のためになっていると考え

るとうれしい限りです。 

 社会人２年目を迎える前、２年目は１年目の

時より少しばかり余裕をもって業務を遂行でき

るのではと思っていました。しかし１年目の時

より忙しく感じているのはなぜでしょうか。そ

う、１年目はお忙しい中自分の学校にわざわざ

来ていただき、丁寧に仕事を教えてくださった

先生方がいらっしゃったからなのです。今更な

がら気づきました。そんな先生方には感謝しか

ございません。 

子供たちとの触れ合いも大切にしつつ、自分

のできる限りを尽くして学校のために業務遂行

していきたいと思います。 

 

  

  

  



 

お世話になりました 
 昨年度まで大事協の副会長及び書記をしていただい

た先生方からご挨拶です。 

総務担当 宮後 公治 
総務担当副会長として２年間役員をさせて

いただきました。振り返れば，大変な２年間だ

ったと思います。コロナ禍で総会・全体懇親会

も開催できず、研究発表も２年間紙上発表でし

た。大島地区の事務職員全体で集まる機会もな

く，そのため会員の方々に挨拶をさせていただ

く機会もありませんでした。役員を引き受けな

がら職務を全うできたか不安な点もありなが

ら，大島地区を転出していかなければならいこ

とに申し訳ない思いです。コロナ禍により大島

地区の地理的なハンデが益々大きな課題とし

てのしかかってきていますが、今後も会員全員

で協力し、大事協を盛り上げていただきたいと

思います。短い期間でありましたが，本当にお

世話になりました。ありがとうございました。 

 

 
研修担当 新地 茂子 

研修担当副会長として３年間役員をさせて

いただきました。パソコンを操作できないため

担当当初は本当に苦痛でした。年４回発行「大

事協だより」の紙面を通して地区の活動内容や

新規採用者の思いを届けることができたのは

みなさんの協力あってのことで心から感謝し

ています。役員だったおかげでたくさん得るこ

とがありました。大島地区に赴任でき大事協の

一員でいれたこと誇りに思います。お世話にな

りました。  

 

 

書記担当 笠 公等 
大事協の書記として 4年間活動させていただ

きました。金久中勤務が 5 年でそのうちの 4 年

大事協の書記をしていたと言うことでずいぶ

ん長い間だったなあと今になって思うところ

です。様々な連絡や会の資料の作成や意見集約

など，おそらく理事をされた先生方とは最もや

りとりのあった役員だったのではないでしょ

うか。色々と至らない点も多かったかとは思い

ますが，自分としては先生方への連絡メールに

どうでもいい私自身の世間話を書いたりする

とそれに反応して返信してくださる先生もい

て，とてものびのびと仕事をさせていただいた

と思っています。ここ数年はコロナ禍というこ

ともあり，研修会などで事務職員が集まる機会

等もあまりありませんでしたが今後も支援室

などを通して協力し，大事協を盛り上げて欲し

いと思います。4 年間本当にありがとうござい

ました。 

がんばります！ 
 今年度の大事協執行部となりました３名からご挨拶で

す。 

東城小中学校 本田英子 
このたび、副会長（総務部）に承認されまし

た奄美市立東城小学校の本田です。これまで書

記・会計として大事協に携わったことはありま

したが、副会長として関わることは初めてでと

まどうことも多いですが、これまでの方々が築

きあげてきた大事協が引き続き発展していけ

るよう、微力ではありますが、自分のできるこ

とを頑張っていきたいと思っています。よろし

くお願い致します。  

 

 
節田小学校  坂下 由香理 

 この度，大事協の副会長 (研修担当)に承認さ

れました，節田小学校の坂下と申します。奄美

市に赴任してきて 4 年目となりますが，このよ

うな大役を任されるとは思っていなかったの

で少し緊張しているところです。総会は皆さま

のご協力もあって無事に終えることができま

した。ありがとうございました。  

 赴任してきた当初は大島地区にいる間に地

区内の全島に遊びに行こうと意気込んでおり

ましたが，現在はそれも難しい状況にあって悲

しく思っています。まだ希望は持っていますの

で，実現した際には是非各地の名所など教えて

ください。  

 よろしくお願いいたします。  

 

 
 

緑が丘小学校 川畑 亮弥 
この度 , 大事協の書記を務めさせていただ

くこととなりました。緑が丘小学校の川畑 亮

弥と申します。新規採用三年目を迎えますがま

だまだ分からないことも多く , 事務支援室の

先輩方にいつも助けられています。また, この

書記という仕事を通して , 多くのことを学び

ながら , いただいた情報が各地区の事務の先

生方に行き届くよう努めていきたいと思いま

す。 

余談ですが , 私はここ２年でサウナにはま

っています。最近はサ活といってテレビでも取

り上げられるようになり , ｢整う｣という言葉

が使われています。サウナ後に水風呂に入る

と , 急激な温度変化により身体の芯から温ま

った感覚になります。(個人的にですが)その感

覚が癖になるのかなと思います。是非皆さんも

整ってみてください。それでは, これからよろ

しくお願いいたします。 

 

 どうかよろしくお願いいたします。 
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